



## わかりやすく伝える

～「言語活用・文化」の調べ学習～

「へえ～!」「そうだったの?」「なるほど!!」「すご～い」…。

自分の話を興味深く聞いてくれると、話している方もとてもうれしくなります。みらい分校では、毎年、「言語活用・文化」の時間で、自分が好きなこと、調べたいこと、仲間に伝えたいことなどをテーマに選んで発表する時間を設定しています。特に今年は、全員がパソコンのプレゼン用ソフトを学んで活用しています。みんなにわかりやすく発表することで自信を深められれば最高です。今取り組んでいるテーマの一部を紹介します。



- ★「ハルピンのおいしい食べ物について」
- ★「感情について」
- ★「音楽史について」
- ★「アフガニスタンのじゅうたんについて」
- ★「桜について」
- ★「宇宙のふしぎ」
- ★「セキセイインコについて」
- ★「ガーナの料理について」
- ★「ハルピンについて」
- ★「女王蜂（バンド）について」
- ★「リンゴに関する楽しい事実」
- ★「セブ島について」
- ★「アフガニスタンの食べ物について」
- ★「万里の長城について」
- ★「宅建の試験について」
- ★「フィリピンの名所について」
- ★「かわいい 2023」
- ★「アフガニスタンの遺跡について」

## 秋の行事

～楽しく充実した学校生活を目指して～

猛暑が続いた夏でしたが、朝晩の涼しさに秋を感じます。みらい分校では、この秋も、一人一人の楽しく充実した学校生活をめざして、さまざまな授業や行事を実施しています。



社会科見学（裁判の傍聴）



ケヤキッズとの交流会



救急救命教室



避難訓練（起震車体験）



文化学習発表会に向けて（実行委員選出）



ボランティア活動（さつまいも収穫）